

学校便り



こすもす

文責・小出水 公宏

小林市立幸ヶ丘小学校



令和6年4月18日発

令和六年度スタート!

いよいよ令和六年度がスタートしました。桜の花や多くの花々が綺麗に咲き誇



っています。始業式の朝は、玄閑や校長室を覗く子どもがいて、新しくどんな先生が来たのかなあとわくわく、そわそわだったようです。学校に子どもたちの声が響くと一気に活気付き、いよいよスタートするぞという気持ちになりました。子どもたちは、みんな笑顔で、とても元気で、これからの学校生活がどんなものになっていくのか、楽しみが膨らんできました。



幸ヶ丘小学校では、昨年度から引き続き「幸せいっぱい みんなの学校」を合言葉に、「明るく」「楽しく」「正しく」「元氣よく」頑張っています。今後とも、応援よろしくお願いたします。

新任式・始業式

四月八日、本年度がスタートしました。新任式では、児童代表の鎌田紅太郎さんが「幸ヶ丘小学校の子どもたちは、みんな仲がよく、元氣いっぱいです。一番の自慢が幸ヶ丘太鼓です。幸ヶ丘小学校は自然がいっぱいで、きれいな学校です。分からないことがあったらわたしたちに聞いてください。」と歓迎の言葉を発表してくれました。

担任発表の際は、みんなドキドキした表情でした。新しい先生もいたので、どんな先生なのだろうといった表情でした。その後は、真剣な目で、みんなしっかり話を聞いたり、元気に校歌を歌ったりしました。式に臨む態度も素晴らしく、その後の片付けも全員でてきぱきと動いてくれました。「みんないい子ですよ。」と聞いていた姿が早速見られて、とても嬉しくなりました。

これから子ども、先生、保護者、地域の人みんなで「幸せいっぱいの学校」を作りましょう。」と言うと、元氣に「ハイ!」と返事をしてくれました。これからどんな毎日になるのか楽しみです。



児童発表(始業式)

「三年生、がんばろう!」

三年 大田 正太郎

ぼくは、三年生でがんばりたいことが二つあります。

一つ目は、べんきょうです。三年生になって新しいべんきょうがはじまります。とくに、理科をがんばりたいです。しぜんのかんさつやじっけんなどをやってみたいです。しゅう字は心ばいだけどやってみたいで。左ききだによごれがつくので右で書くれんしゅうを少しづつやりたいです。

二つ目は、生活のことです。自分のことは自分でやります。なぜかと言うとお手本になるからです。それから、せいりせとんをがんばりたいです。ロッカーとつくえの中をきれいにしたいです。早ね早おきをするためにテレビを見る時間をきめます。時間は八時にします。

今日からぼくは、三年生です。毎日元氣にかよってきます。がんばります。



入学式

四月十二日に入学式が行われ、加藤 凛莉（かとう りり）さんが入学しました。大きな水色のランドセルを背負い、担任の先生と入場してきたときには、とても緊張した面持ちでしたが、しっかりと返事をしたり、自分で考えて立ったり、座ったりと、立派な態度で式に臨むことができていました。上級生のお兄さん、お姉さんたちも嬉しそうな顔で、「元気に「さんぽ」を歌ったりして、歓迎の気持ちを表してくれました。保護者の方にもたくさんきていただき、和やかな雰囲気にもたけられました。とてもよい入学式でした。



令和6年度 幸ヶ丘小のスタッフです。

～どうぞ、よろしくお願いいたします！～



校長

こいでみず きみひろ
小出水 公宏
(宮崎市立西池小学校より)



教頭

のもと けんいち
野元 健一



1・2年担任

みなごえ ひろこ
皆越 弘子
(小林市立小林小学校より)



3・4年担任

かい さゆり
甲斐 さゆり
(都城市立上長飯小学校より)



5・6年担任

ながやま ひでと
永山 英人



養護教諭

かわの ゆりか
河野 結梨香
(西都市立都於郡小学校より)



事務主事

かわばた まな
川畑 真菜



複式解消

いちつば ひとみ
市坪 仁美
(小林市立小林小学校より)



学校用務員

うしの まさのぶ
宇治野 正信
(小林小・中との兼務)



学校用務員

みねた かつみ
峯田 勝巳
(小林小・中との兼務)



A L T

Emily Lauren Hidaka
(エミリー・ローレン・ヒダカ)



図書館協力員

はしがち かるか
橋口 はる香



幸ヶ丘小学校で学ぶ自信と誇りを胸に

「幸せ」いっぱい みんなの学校

楽しく 明るく 正しく 元気よく